



MAISON D'ARRÊT DE ROUEN

S.P.S

affilié à la 

SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANT(e)S

Fou à lier...

Ce mardi 12 avril 2022 restera gravé dans la mémoire de notre collègue.

En cette fin d'après-midi, lors de la distribution du repas, celui-ci se retrouve face au détenu « k », qui pète un câble et lui balance la barquette bouillante en plein visage.

Blessé à l'œil, notre collègue, qui débute tout juste sa carrière, parvient à refermer la cellule pour mettre fin à l'incident.

Dans la foulée, l'énergumène est emmené au Q.D, d'où il avait été sorti la veille par le service médical.

Ce fou furieux est ingérable, il provoque incidents sur incidents en détention, et lorsqu'il est placé au quartier disciplinaire, en confinement ou en C.P.R.O.U, l'unité sanitaire psychiatrique accourt au chevet de leur patient pour qu'il reparte en détention le plus rapidement possible.

Bizarrement, lorsque c'est un membre du corps médical qui se fait bousculer, l'agresseur reste au mitard et il est transféré extrêmement rapidement, contrairement à ceux qui casse du bleu.

Le S.P.S souhaite un bon rétablissement à notre collègue.

Il faut absolument que ce danger public soit placé dans une structure adaptée avant qu'un drame ne se produise.

Le bureau local, le 14/04/2022